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izar por el diálogo y
Jes de  el d ía  5 d e  ju lio  de  este  año. €1 Sr. M artínez cuento 51

i Sierro recién term inados los Fiestas d e  Son Bartolom é.
estar percibiendo la ayuda y por 
eso no se le llama. En Yeste no 
hay ningún albañil que esté en el 
paro y que antes no haya estado 
en el Plan de Empleo Rural.

ASV: Desde la visita del 
Delegado de Agricultura el pa
sado 30 de mayo, parece que se 
ha paralizado el debate sobre el 
Parque Natural, ¿cuál es la pos
tura del P.S.O.E. al respecto?

A: Cuando entré en la Alcal
día me di cuenta que había una 
cierta tensión en el pueblo y en
tonces insté a la Consejería de 
Agricultura y Medio Ambiente 
que este tema se paralizara debi
do a la mala información que se 
había dado a los vecinos de Y este. 
Entonces hubo un compromiso 
serio de que a partir de verano, 
se iniciarían conversaciones y 
reuniones. Antes de que se en
trara en el estudio del P.O.R.N. 
había previstas 33 reuniones, que 
esperamos se retomen a partir 
de octubre. Se informará a aso
ciaciones, vecinos, aldeas, pue
blo, dando la información que se 
tenga que dar, y luego se ten
drán en cuenta las reivindicacio
nes y todo lo que el pueblo tenga 
que decir respecto al Parque. 
Nuestra postura es que el pue
blo de Yeste esté bien informa
do. Que se aprovechen esas re
uniones para que se hagan todas 
las preguntas y se enteren bien 
de las ventajas e inconvenientes 
que tiene el Parque. La informa
ción se dará por sectores, pero 
me ha informado el Delegado de 
Agricultura que se atenderán 
también sugerencias de los par
ticulares.

ASV: Si llegara a aprobarse 
el P.O.R.N., dado que están ex
cluidos de los límites iniciales 
del Parque los núcleos urbanos 
del término, éstos no contarán 
con ayudas para desarrollar los 
planes de ordenación urbanos. 
¿Conviene con nosotros en que 
es urgente atajar y ordenar el

desarrollo urbanístico en el tér
mino?

A: Se está trabajando en este 
tema. El Aparejador del Ayunta
miento tiene encargada la reali
zación de planos de todas las 
aldeas para el estudio de la urba
nización: dónde se puede cons
truir y dónde no. Cuando se rea
lice un plan urbanístico nuevo se 
expondrá para pulsar la opinión 
de la gente. Pero existe un plan 
urbanístico que regula las altu
ras de los edificios, anchuras de 
las calles, retranqueos, cateogo- 
rías de las calles, posibilidad de 
hacer áticos, etc. si bien el Ayun
tamiento no ha sido muy exigen
te en su cumplimiento sobre todo 
en las aldeas. Esto hay que ha
cerlo muy poco a poco, y de he
cho uno de los problemas que ha 
tenido el Parque es el tema urba
nístico del término de Y este, pero 
claro, se sabe que realmente la 
normativa que existe en temas 
de construcción está antes que el 
Parque, que no se le culpe ahora 
al Parque que a un señor en un 
sitio o en otro no se le deje hacer 
una casa. En zona de monte in
cluida en el Parque sería la nor
mativa del Parque quien autori
zaría las obras.

En estos momentos no se 
conceden licencias de obras si no 
se especifica que se cumplirá la 
normativa sobre el tejado y la 
fachada. Estamos buscando la 
fórmula para exigir el fin de obra 
de las casas actualmente termina
das y que no tienen hecha la fa
chada.

ASV: EL censo de Yeste dis
minuye día a día. Parar la des
población necesitará del impul
so de los poderes públicos, 
¿com o orientará su política  
municipal, se potenciará la agri
cultura, industria, turismo?

A: El enfoque del pueblo creo 
que está en la ganadería y el tu
rismo. La agricultura, excepto en 
algunas zonas no es rentable

dada la orografía del terreno. 
Industrialmente la solución es 
difícil, una de las metas en poner 
en marcha el polígono industrial, 
con el fin de que se radiquen 
empresarios de Yeste y de fuera. 
Ya he mantenido contactos con 
algún industrial de Alicante y 
Castellón. Me duele el poco espí
ritu industrial, de creatividad, 
que hay en Yeste. El Ayunta
miento dará la información y 
apoyo que se necesite. Estoy ilu
sionado con los complejos rura
les que se van a realizar.

Hay que fomentar las casas 
rurales. Ha habido subvencio
nes del Leader y ahora del Lea
der Plus encaminadas a fomen
tar negocios respetuosos con el 
medio ambiente, elaboración de 
productos ecológicos. Hace falta 
gente con decisión.

La oficina de turismo de 
Yeste se va a ubicar en la Plaza 
del Castillo. Se mostrarán los 
monumentos mediante el pago 
de un tiquet, lo que incrementa
rá la calidad del servicio.

ASV: Algunos pueblos de 
la M ancomunidad tienen depu
radoras de aguas residuales. 
¿Hay prevista alguna acción  
para que Yeste y aldeas cuenten 
con depuradoras?

A: Recientemente hemos re
cibido la documentación de la

veedores, trabajadores, gesto
res?

A: La Residencia está gestio
nada por el Ayuntamiento, y por 
tanto al personal lo contratamos 
nosotros. Hemos intentado que 
los proveedores sean de aquí, 
pero cuidando el tema económi
co. En estos momentos estamos 
en negociaciones para que la Re
sidencia la gestione la Delega
ción de Educación y Cultura.

ASV: Si la gestión está en 
manos de la Delegación, puede 
ser un arma de doble filo, al ser 
más fríos y tener en cuenta sólo 
el número de alumnos.

A: Es evidente que, como ha 
pasado en las aldeas, si no hay 
alumnos suficientes se pudieran 
cerrar instalaciones educativas. 
Pero ésto no va a pasar en Yeste 
de momento. En cuanto a la línea 
educativa que se ha abierto en 
Nerpio, tengo que decir que de
penderá del instituto de Yeste y 
no se va a mermar el número de 
profesores en nuestro pueblo.

ASV: ¿Cuántos Plenos ha 
habido desde que usted es Al
calde?

A: Ha habido tres Plenos.

ASV: Antes se anunciaban 
los Plenos con antelación y es
tos tres últimos no fueron anun
ciados debidamente. Notaría la 
falta de público.

Consejería de Obras Públicas, 
para solicitar fondos europeos 
para una depuradora. Otros mu
nicipios como Riópar, Liétor o 
Ayna ya la tiene. Ahora nos toca 
a nosotros y a Nerpio. Su puesta 
en funcionamiento dependerá de 
los trámites burocráticos.

ASV: LA Residencia de es
tudiantes siempre es un asunto 
espinoso. ¿Cuál es el tratamien
to para la contratación de pro-

30 de junio 
de 1999. 
Benito jura 
fidelidad a la 
Constitución 
corno miem
bro de la 
nueva Cor
poración, 
siendo enton
ces concejal 
del PSOE.

A: Sí efectivamente no ha 
habido gente. Puedo decir que 
no tengo ningún inconveniente 
en anunciarlos, creo que el pue
blo tiene que estar bien informa
do. Me quiero caracterizar por el 
diálogo y la apertura.
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